

Saint-Hilaire-en-Bourbonnais :

La belle histoire des Saint-Hilaire de France n'est pas prête de s'arrêter.



Un week-end par an, depuis 2006, les habitants des Saint-Hilaire se retrouvent pour découvrir et échanger dans les domaines touristiques, culturels et gastronomiques. Cette année c'est chez nous en Bourbonnais que se sont déroulées ces deux journées intenses de retrouvailles et de festivités.

Vingt trois délégations venues de différentes régions de France ont fait le déplacement dans notre petite bourgade qui pour l'occasion avait retrouvé ses charmes d'autrefois.

Le repas typiquement bourbonnais de samedi soir où 750 convives avaient pris place et la soirée dansante qui a suivi ont été des moments forts de convivialité.



Le marché du terroir du dimanche a permis aux bourbonnais de découvrir les richesses gastronomiques des différents Saint-Hilaire.

Nombreuses animations et expositions venaient compléter l'offre de divertissement possible.



Si ce week-end du 26 et 27 juillet dernier a été une réussite, aux dires de nos hôtes Saint-Hilairois, c'est uniquement dû au travail, à la disponibilité et au dévouement de l'ensemble des bénévoles de notre équipe. C'est sans ménagement que chacun à son poste a su, à sa manière, apporter sa contribution qui nous a permis de mener à bien cette belle aventure. Sans cet élan de solidarité et de générosité, sans le soutien de notre municipalité, sans l'aide de l'ESAT, sans l'aide de nos différents partenaires publics ou privés, rien n'aurait été possible.

Merci à tous et j'espère que cette expérience aura donné envie à un maximum d'entre nous de poursuivre notre tour de France des régions. Ainsi nous pourrions nous retrouver nombreux à représenter notre Bourbonnais à Saint-Hilaire Haute-Garonne en banlieue toulousaine les 25 et 26 juillet 2009.

Bon vent aux Saint-Hilaire de France.

Fabrice.

Le Mot de la Rédaction :

Réunir autant de personnes des différents Saint-Hilaire de France était au départ une gageure que Fabrice FROMENTEAU et l'association Saint-Hilaire en Bourbonnais ont relevée.

Nous félicitons toutes les personnes qui se sont investies dans la mise en œuvre de cet évènement exceptionnel.

Les 18 mois de préparation ont été nécessaires pour aboutir à un tel résultat.



Ces quelques photos ne sont pas suffisantes pour illustrer tous les temps forts de ce week-end, vous pouvez consulter les centaines de clichés sur notre site internet : commune-saint-hilaire.planet-allier.com.



Les bénévoles se sont répartis dans la préparation des différentes décorations, les personnages, la décoration florales, les tableaux en fleurs en papier, les tables et le chapiteau. D'autres se sont chargés de l'accueil, du service des repas, des buvettes, de la coordination, du montage et du démontage des installations, ...

Plusieurs familles ont hébergé quelques uns de nos hôtes, consolidant des échanges amicaux.



Lors du défilé des délégations, notre costume bourbonnais a remporté un franc succès.

Moment d'émotion pour la remise de la crosse que notre Commune va conserver durant une année. Elle trône en bonne place à la Mairie.

